
 

 

 

日時 平成 23 年度 5 月 25 日(水) 17 時 00 分～19 時 00 分 

会場 杉森中学校 会議室 

 

出席者 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

《杉森中学校事務局》 田邊 克宣(副校長)   

           白井 克幸(教務主任)  

           松尾 宏(生活指導主任) 

           金子 敏治(進路指導主任) 

           長谷川 祐子(嘱託事務) 

《協議会委員》 石田 壽文 

        高﨑 彰  

        大川 洋 

        伴野 博美 

        岡田 円治 

        三村 哲也  

        松本 美智子 

        大熊 康子 

         

        大橋 亮介(校長) 

       

      傍聴   一野 まり(青少年委員)   

            

            



 

 では、始めたいと思います。 

 6 月 4 日は体育祭があります。今年も晴れてくれるといいですね。 

災害の体験等あれば、生徒たちに話を聞いてもらえたらいいと思っています。 

 シルバー体験学習も迫っております。先月話題になった道徳授業についても後で

お話したい。 

 では、校長先生から。 

 体育祭よろしくお願いします。いい話を二つ。昨日雨で午後から練習でした。雨

をスポンジで吸い取り校庭の整備をしてくれた。(松尾先生・実行委員・ボランティ

ア)野球部員や田所先生が今朝グランド整備をしてくれていました。 

 今日 3 年の学年練習を見ていたら、驚いたことに実行委員が横から列の曲がった

ところはないか確認していた。子どもだけでやっているところがすばらしいと思っ

た。自分たちのことを自分たちでできるということは、すばらしいことです。 

 3 年のリーダーの評価が今年の 1 年 2 年の行動ににつながっていく。 

体育祭が楽しみです。6 月 15 日(水)の研究授業で三浦先生が道徳授業を行います。 

 13 日（月）から 15 日（水）は学校公開です。今週から実習生が入りました。 

「生活指導主任から」 

 学校は安心・安全だ。ハンドボールのゴールが倒れたり、野球のフェンスが倒れたり

する事故があってはならない。安全面では必ずチェックをするようにしています。 

 以前外部の方がハンドボールのおもりを使いっぱなしにしてきちんとしていなかった

事もありましたので、日ごろから注意してみています。 

 ここの所、野球のボールがサッカー部の子に当たったり(18・24 日)したことがあった

ので、注意していきたい。 

 体育祭は一生懸命にやっていますが、疲れから事故が起きないようにと思っています。

2・3 年はよくやっています。1 年はパワーはあるんですが、先生によって態度が違う。 

行事を通してリーダーを作りたい。こちらは見守るだけにしたい。 

 グランド整備も生徒を呼んで、役割をもたせてやっています。 

 前年度フェンスの事で色々と取り上げましたが、現状はどうですか？支障は？ 

 思っていたより支障はありません。 

 ボールは超えましたか？ 

 野球部のキャプテンが打ったらさっそく超えました。 

 五分間完走のなどの時は多少邪魔ですが…。 
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 進路指導から何かありますか。 

 道徳研究授業があります。6 月 13 日に「いのち授業」をやります。6 月 22 日(水)能教

室です。実踏は千駄ヶ谷に行きました。国立能楽堂で鑑賞します。 

 総合では 1 年環境問題・省エネ。2 年職業調べで子ども自ら電話をかけました。企業

はこの震災でなかなか体験を受け入れてくれない。体験先一覧に 40 社あります。体験す

ることに決定しました。一人決まると、他の子も電話して頑張って決めていました。 

 「どうしてもテレビ局がいい」という子が何度も断られていました。5 日間というの

はできないといわれたようです。第一希望がかなわなかった理由として、震災がありま

した。初めてのところはなかなか引き受けてくれません。  

3 年は修学旅行事前学習・調べ学習をしました。 

 JR 新宿駅が引き受けてくれたんですね。額に汗する職場があるといいですよね。 

 前の学校では高年齢施設をいれていました。 

 大学教授に興味のある生徒はいないのかなぁ。それだったらご紹介できますよ。 

 関東バスもあるんじゃないですか。バス停を掃除するとか…。 

 汗を流して働くのは大事ですね。 

 子どもが頑張って電話すると受け入れてくれやすいのではないかと思います。簡単な

履歴を書かせる予定です。事前学習をします。 

 生涯学習施設・博物館分館などで受け入れてほしい。 

 異年齢の大人とのコミュニケーションをとるのに良い機会ですね。今回のやり方はい

いと思います。報告会をしたらいいんじゃないかと思います。保護者や受け入れ先の人

にきてもらったらいいのでは。 

 言語活動の充実という観点からも、必要なのでは。報告会の予定は…？ 

 今年度考えているテーマ、"貢献"ということですので、感謝と貢献を現そうという事

で、冊子にして届けることにしています。保育園にマスコット本屋さんにはほんの紹介

をまとめたものを届けるという感じで…。お礼の手紙を書く。 

 時間がとれないので発表会についてはこれからです。 

 職業観という事では杉森中はわかりやすい仕事を重視している。未だにサービス業が

多いですね。職業観を感じられるものがあるといいですね。 

 職業観については事前に考えるようにして体験させようと思っています。 
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 道徳が各教科と密接に関係を持ちながら、やっていけるように…。年間指導計画案に

もりこまれていますか。 

 その話しは後ほど教務主任の先生からしてもらいましょう。では教務からお願いしま

す。 

 では、お配りした年間計画をご覧ください。 

6 月の行事予定案です。体育祭が 4 日。教育実習生が 10 日までです。13 日は「いのち

の教育」です。18・25 日が土曜日学習会になっています。22 日は芸術鑑賞教室。24 日

は杉並公会堂でオーケストラ鑑賞。28 日から学期末考査です。13 日からの学校公開は時

間のご都合がよろしければ、ぜひいらしてください。 

 道徳と各教科の関係についての計画(区に提出したもの)はプリントアウトがないんで

すか。 

 また次回プリントアウトします 

 ハローワークの人の話しを聞くということですか。スクールサポートの人とのコミニ

ュケーションをとる必要があるようですね。よろしくお願いします。 

 5 月 14 日(土)試験前の学習会が終わりました。1 年生が多かったようです。ボランテ

ィア 2 名体制ではないと無理なので、今まで通りやっていきたい。各検定が控えている

のでよろしくお願いします。            ＊事務局退室 

 

 広報はどのような形に？外注するのか？どうしましょうか。 

 HPの情報だけでなく、広報というきちんとした作品にしたほうがいいと思う。他の方

の力を借りるのもよいのではないでしょうか。 

 具体的な仕事を教えてください。 

 1 年目 3 号、2 年目 2 号、3 年目 2 号出しました。廣瀬さんと CS会議であったことな

どまとめて石田会長と伴野さんにみてもらい、連絡を取り合ったりしています。その他

印刷屋さんとの調整・パソコンに向かう時間や印刷などをしました。 

 年間計画をたててやりたいことや、誰に原稿を頼むかという事が大変だったのでは。 

 編集会議をやり、何をやるかを決めてからできるだけ外注する人を頼んだら…。 

 大体全部形にしたものを印刷屋に渡していました。 

 編集を頼むと高いんですよね。 

 原稿を集めてもらえば、レイアウトはしますよ。 

 この会議の事を広報するということですね。昨年の懇親会でも杉森が生徒が地域運営

学校だと知らなかったりしますから。 

 何をやったかではなくて、対談などの切り口だと読んでもらえますね。 

 原稿についてしてもなかなか帰ってこなくなり、PCで苦労したりとプロではないので

大変でした。 

 6 月 3 日に編集会議でどうですか。１４時に図書室で。よろしくお願いします。 
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(編集会議出席者 石田・高﨑・伴野・松本) 

 土曜日学習は土曜日学校ではないんですか。予算はどこに使っているんですか。 

 その二つは違うんですか。 

 でも、土曜日学校の予算からでるのでは…。 

 そうなると思います。 

 そこははっきりしておかないと。 

 わかりました 

 学校支援本部と土曜日学校は別の予算です。位置づけを明確にしないといけませんね。 

 

 前回の学校評価についての質問にお答えします。 

①提出期限が短かったのはなぜですか？ 

回答：22 年度に学校評価をやってくれということになったが、規則を整備していなか

っ     たので、時間がかかってしまった。今年度は早くするといっています。 

②書式を統一してほしい。 

回答：各学校によって評価内容が違う、評価が違うというのでは同じフォーマットで 

はできない。あくまで学校によっての評価なので。 

③教育委員会のホームページに載せる予定は？ 

回答：②同様あくまでも学校独自で評価内容が違うので、学校を比べるように載せる 

ことはできない。杉森中の学校評価はホームページに UPしてあります。 

(2 週間前) 

 18 年度以来開催していない学校運営協議会連絡会が 8 月 22 日(月)１５時から区役所。 

意見交換会(CS が 16 校になったので、各 1～2 名) 

 何かご意見はありますか？教育委員会が指導する立場なのに、各学校任せではいけな

いと思うのですが。 

 学校での評価は教育委員会とは関係なく、学校で受け止めて改善してもらえばいいの

ではないでしょうか。  

 CSの予算についてです。385.400 円ですね。 

 前年と同じような感じでいいのでは。 

 広報の方に使ったり、研修に 2 名行くなどできますね。それで予算を組んでください。 

 わかりました。 

 道徳・キャリア教育など、教員との合同研修会を持てたらよいのですが。その研修会

の講師代などはどうしよう。 

 そういう予算ならとれますね。教科科別道徳授業の研修会ができたらいいですね。 
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